

Содержание:

Владимир ВАСИЛЬЕВ. США против России в эпоху информационных войн 2.0. Размышления о диалогах в одной книге	6
Екатерина НАРОЧНИЦКАЯ. Украинский конфликт и Крым: испытание французской дипломатии	20
Петр ЯКОВЛЕВ. Венесуэла: кризис эпохи конфликтной многополярности	38
Вадим ТРУХАЧЁВ. Противоречивая политика Австрии в отношении России: позиции партий	53
<hr/>	
Первая мировая война и ее итоги в научном дискурсе и исторической памяти ...	66
Владимир РОМАНОВ. Первая мировая война и трансформация глобального мышления академического сообщества США	67
Екатерина РОМАНОВА. Эволюция британских представлений о Первой мировой войне	92
Артем БАРЫНКИН, Ирина НОВИКОВА. Первая мировая война в современной польской исторической памяти	104
Татьяна ПОКИВАЙЛОВА. Из истории советско-румынских отношений. Прелиминарная конференция 1921 г. в Варшаве	112
Антон КРУТИКОВ. Трудное расставание с «имперскостью». <i>Рецензия на книгу Йохена Белера «Civil War in Central Europe, 1918–1921: The Reconstruction of Poland» (Oxford, 2018)</i>	130
Authors	136
Abstracts and Keywords	137

Contents:

Vladimir VASILIEV. United States versus Russia in the Era of Information Wars 2.0. Reflections on Dialogues from a Book	6
Ekaterina NAROCHNITSKAYA. Ukrainian Conflict and Crimea: a Test for French Diplomacy	20
Petr YAKOVLEV. Venezuela's Crisis in an Era of Conflictual Multipolarity	
Vadim TRUKHACHEV. Austria's Controversial Policy toward Russia: Parties Positions	53
<hr/>	
The First World War and its Results in Scientific Discourse and Historical Memory ...	66
Vladimir ROMANOV. World War I and the Transformation of Global Thinking in US Academic Community	67
Ekaterina ROMANOVA. Evolution of British Perceptions of World War I	92
Artyom BARYNKIN, Irina NOVIKOVA. World War I in Contemporary Polish Historical Memory	104
Tatiana POKIVAYLOVA. From the History of Soviet-Romanian Relations: Preliminary Conference 1921 in Warsaw	112
Anton KRUTIKOV. Hard Parting with "Empireness" <i>Book Review: Böhler J. Civil War in Central Europe, 1918–1921: The Reconstruction of Poland. Oxford, 2018</i>	130
Authors	136
Abstracts and Keywords	137